... El periódico de más venta en Costa Rica

SALVAN LA VIDA A BEBITA CIEGA CON LECHE MATERNA

La nena sufría una condición cerebral llamada leukomalasia periventricular, la cual puede ocasionar daños físicos y mentales, también le diagnosticaron parálisis cerebral y descubrieron que estaba ciega. Ni los más ultramodernos equipos médicos podrían salvarla.

SAN BERNARDINO, CALIFORNIA, EEUU (SEP).- Una bebita ciega fue salvada de la muerte por una cura asombrosamente simple: Leche materna.

Después de recibir tratamientos ultramodernos, y luego de que fallaron las medicinas y los equipos de alta tecnología, la nena de 18 meses, Hannah Stewart fue rescatada por la madre naturaleza.

TODOS PREMATUROS

La nena vino al mundo junto con otros dos hermanitos trillizos, todos nacidos prematuramente, hijos de Scott, de 31 años y su esposa Tonya, de 23. Los otros infantes Jonathan y Nicolás, son niños sanos y vivaces.

Pero Hannah estaba muy malita. Pesó 500 gramos y pasó dos meses y medio en el hospital antes de que sus padres la llevaran a casa.

Unos meses después, los médicos descubrieron que sufría una condición cerebral llamada leukomalasia periventricular, la cual puede ocasionar daños físicos y mentales. A la nena también le diagnosticaron parálisis cerebral y descubrieron que estaba ciega.

NABA FUNCIONABA Y LE COMPRARON EL ATAÚB

Luego Hannah dejó de digerir la leche de fórmula. Fue hospitalizada, y se hicieron todos los intentos posibles por nutrirla. Nada fun-



El anhelo de vivir curó a la familia Stewart: Tonya y Scott con sus trillizos, de izquierda a derecha Hannah, Jonathan y Nicolás. (SEP).

de regreso a su casa, a que muriera en paz.

Los atribulados padres compraron un pequeño
ataúd y un vestidito adecuado para una muñeca, que le pondrían en el entierro.

Fue entonces que Sharon Friedman, maestra y amiga de la familia que además los había ayudado, preguntó: "¿Le han dado leche materna?"

LA BUSCARON

Los Stewart y sus médicos acordaron seguir esta última sugerencia. Hallaron una pequeña cantidad de leche materna en un banco que la proporciona a padres adoptivos.

la proporciona a padres adoptivos.

Asombrosamente. Hannah la digirió de

maravilla. Pero necesitaba más.

La maestra Martha Gates, compañera de Sharon, se enteró por ésta de la desgracia de los Stewart. Ella acababa de ser madre, y había estado almacenando su leche sobrante en el congelador.

MUCHÍSIMA LECHE

Así que la conmovida Martha fue corriendo al hospital, llevando la increíble cantidad de 125 botellas con leche materna perfectamente conservada.

En dos días, Hanna estaba lo suficientemente sana como para volver a casa. ¡e increiblemente ahora puede ver!

Los expertos médicos no aseguran conocer los secretos de la naturaleza, pero el Dr. Lawrence Gartner, de la Academia Norteamericana de Pediatría, dice que ha visto ya en otras ocasiones la asombrosa manera en que este remedio hace maravillas.

SUSTANCIAS VITALES

"Sabemos que la leche humana contiene ciertos ácidos poliinsaturados que son vitales para el desarrollo del cerebro y la retina", expli-

ca Gartner.

Martha se sintió invadida de alegría de

que le permitieran ayudar a salvar la vida de la bebita y se soltó llorando cuando supo como se llamaba. Su propia hijita también se llamaba Hannah.

"No creo que guardé toda esa leche nada más porque sí", comenta Martha. "Fue por una razón muy buena".

RASTANTE RIFN

Ahora Hannah está en casa con su familia y pesa 9 saludables kilos. Sin embargo, sus problemas no han terminado aún, y requerirá terapia física por un largo tiempo... pero está viva y bastante bien.